Fontaine-les-Grès pour le BRM 300km. 28 cyclos inscrits et les groupes se forment rapidement, William et Alain avec les rapides et nous les laissons prendre la poudre d'escampette, avec Gilles et Didier nous prenons notre allure, le vent de face va nous accompagner jusqu'à mi-parcours. Une farandole de lumières rouges sillonne les routes désertes. La pluie arrive avec le lever du jour et nous oblige à sortir les vêtements de pluie, arrivons à Joigny pour le premier contrôle il est 8 h repartons après avoir pris un peu de temps pour engloutir quelques viennoiseries et retirer les vêtements de pluie, un cyclo de Bois d'Arci s'invite à notre groupe serons donc 4 pour faire la fin du parcours ce qui n'est pas plus mal car il prend des relais. Arrivons à 11h15 à Tannerre-en-Puisaye en avance sur notre objectif malgré les conditions, nous prenons 45mn pour nous restaurer et profiter du soleil en terrasse qui fait une petite apparition. 12h nous reprenons la route direction sur de longues lignes droites longeant la ligne de chemin de fer et grâce à Gilles nous apprenons que les chiffres notés sur les pilonnes indiquent les kilomètres restant pour arriver Gare de Lyon, et avec le vent favorable tant attendu il est 14h55 nous arrivons à Pont-sur-Yonne pour notre 3ème contrôle, nous dégustons quelques pâtisseries et boissons fraîches il est 15h30 et repartons pour rejoindre l'arrivée en grande partie avec le vent favorable, nous traversons Trancault village où naquit un célèbre cyclo sancéen qui a réalisé de grands exploits par le passé, il est 18h20 quand nous arrivons à Fontaine-les-Grès après 12h20 de selle et avec 2085 m de dénivelés. Alain et William sont arrivés à 16h45. Gérald Paillard nous accueille avec boisson et gâteau nous ne trainons pas car il fait frais. Article de Daniel Gauduchon.

Toutes les félicitations du VC Sancéen.

Samedi 18 mars, il est 4h, les baroudeurs Alain, William, Gilles, Didier et Daniel s'élancent de